

ハーモニイだより

あいさつ

今年の厳しかった夏が終わったと思いましたが、連日報道されます台風による災害、地震等いつどんな事がおきてもおかしくない現実、毎日利用者の皆さんと普通の生活を送れる事の有難さを感じております。

また常日頃、当事業所にご理解とご協力を頂きますことに厚く御礼申し上げます。さて、利用者皆さんの作業は、主に下請作業ですが、その他に今年は「楽天ふれあいショップ」でも販売しておりますオリジナルの革製品は、温かみのある手作りで、利用者の皆さんの感性が光る製品に仕上がっており、職員と共に製作する時間を大切にして、より多くの皆様に知って頂ける販路拡大をして行きたいと考えております。

少々遅くなりましたが、本年も利用者の皆さんが、地域の一員として生き生きと活動して行ける様、職員一同サポートして参りたいと思っております。

福祉サービス事業所 ハーモニイ
施設長 細越朝子

ハーモニイ今年度行事予定

4月 お花見

5月 仙台上野山公民館祭り参加
ナイスハート
「ふれあいのスポーツ河北大会」参加

7月 一泊レクリエーション（黒沢温泉）

6月～3月音楽公演

9月 障がい者レクリエーション大会参加
元木公民館まつり参加

10月 収穫祭（芋煮会）

11月 ハーモニイ祭り

その他、誕生会・避難訓練等の行事を予定しております。

今年は一泊レクで黒沢温泉に出かけました。上野山城を見学し、コンニャク煮を食べて黒沢温泉で楽しく過ごしてきました。



相談支援事業所「サポートセンターハーモニィ」より

6年目を迎えた、「サポートセンターハーモニィ」もお蔭様で、少しずつ利用者も増えました。毎月行われる相談支援部会での会議では、月ごとに討議事項を変え、利用者の皆さん一人ひとりの思いに添えるよう、話し合いを行っています。

まだまだ未熟な私ですが、今年度も、利用者の皆さんの要望に応えられるよう、勉強していきたいと思っております。

相談専門員 小島

各担当班から今年度の目標

畑 班 か ら

今年は異常気象でなかなか思うような収穫が出来ず、畑班は、四苦八苦しています。9月に入り、水不足もいくらか解除されたようで、

11月のお祭りには、秋・冬野菜が実りますように祈るばかりです。



手芸班 か ら

毎週2回のちくちくお針教室を楽しみにしています。バザーや出店販売・委託販売では、「可愛い」と好評です。



DMメール便班から

私たちハーモニィのDMメール班は、冬の吹雪にも、暑い夏にも負けない丈夫な体でお客様へDMメール便を配達しています。地域とのコミュニティも良く、地域の人たちに「ご苦労様」と、声がけされます。

作業班から

いろいろな工程の違う仕事を、持ち前のねばり強さで、一日のノルマをこなしています。

新しい職員をご紹介します。昨年より欠員になっていた生活支援員に7月より笑顔が素敵な女性が来てくれました。名前は 石沢悦子さんです。ハーモニィの職員は、常勤・非常勤を含めて10名になります。利用者の皆さんが楽しく通えるようサポートします。

賛助会員のみなさまへ

お蔭をもちまして、平成29年度の総会を無事終わることが出来ました。これもひとえに皆様のご協力とご支援の賜と感謝申し上げます。昨年同様利用者の工賃アップを図り、新たな事業にも挑戦したいと考えておりますので、今年度もご支援頂きますようお願い申し上げます。

編集後記

今年度の第1号大変遅くなりましたが、やっと発行に漕ぎ着けました。今年は、春先より異常気象で、農作物も水不足のようで、畑班が苦労しているようです。

(事務局 佐藤)